

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Innovation

Content, der bewegt

Florian Semmler, mediapool mvp GmbH

Florian Semmler macht mit der Filmproduktionsfirma mediapool Videocontent –von Animation bis E-Learning. Ich bin mit meiner Filmproduktionsfirma mediapool auf Imagevideos, Social-Media-Clips und Animation spezialisiert und daher genau am Puls der Zeit. Trifft sich gut, denn dadurch kann ich auch international Erfolge verbuchen.

"Mit unserer E-Learning-Plattform MEDIAPOL CAMPUS können Unternehmen, Vereine, Bildungseinrichtungen oder auch Privatpersonen mithilfe von Kurzclips die Grundlagen der Videoproduktion erlernen."

Durch unseren Fokus auf Videos und visuelle Kommunikation konnten wir schon Kunden wie die ÖBB oder das Hofbräuhaus München an Bord holen. Im Herbst 2019 sind wir nach Tansania geflogen, um für ein Hilfsprojekt in Kooperation mit LinkedIn Videoaufnahmen zu machen. Bereits 2016 sorgte mediapool für Aufsehen. Über „Kickstarter“ haben wir Geld für eine Roadmovie-Doku gesammelt. Es ging um Alltag, Visionen und Träume österreichischer Auswanderer in Kalifornien. Mithilfe von 26 Unterstützern konnten wir rund € 7.000 sammeln und den Film fertigstellen. Ende 2019 konnten wir MEDIAPOL CAMPUS präsentieren, eine E-

Learning-Plattform mit der Unternehmen, Vereine, Bildungseinrichtungen oder auch Privatpersonen mithilfe von Kurzclips die Grundlagen der Videoproduktion erlernen können.

www.mediapool.video

Online seit 12.12.2019 (Aktualisiert: 23.12.2019)